



VIGILANCE ORANGE EN GUADELOUPE SILENCE ASSOURDISSANT DU CODMT

La DR de Guadeloupe a vu l'accélération de la fermeture de son CLI. Notre CLI remplissait une mission ô combien importante sous nos latitudes : Le relais des alertes météorologiques déclenchées par la Préfecture et Météo France.

Attention, il va y avoir du vent dans les voiles

Les 3 et 4 mai, notre département a connu deux épisodes de vigilance météorologique de niveau orange. D'ailleurs, un évènement météorologique, relayé dans les colonnes de la presse locale, a occasionné des dégâts matériels dans la commune de Baie-Mahault. Une tornade a bien arraché des tôles et quelques bardages de bois les transformant en projectiles dangereux.

Allô CODMT, La DR de Guadeloupe vous demande...

Les caprices du temps ne sont pas à prendre à la légère. La sécurité des biens et des personnes ne sont pas un enjeu négligeable.

L'UNSA pose donc une question :

Où sont passés les messages d'alerte météo auxquels les douaniers guadeloupéens étaient habitués ?

Chers camarades, la protection des biens douaniers et des personnels relèvent d'une obligation légale et morale de notre employeur.

C'était sûr... on vous l'avait bien dit !

Les organisations syndicales en avaient averti l'Administration, la fermeture du CLI et le redéploiement de ses missions sur le CODMT de Martinique occasionneraient à coup sûr des errements pouvant s'avérer grave.

Aujourd'hui, nous ne déplorons, bien heureusement, aucun dégât matériel ou humain pour la Douane.

On ne badine pas avec les spécificités locales !

L'UNSA réaffirme que la fermeture de ce service pour se conformer aux standards hexagonaux est une erreur stratégique, dirigée par la seule volonté de réduire les effectifs.

L'UNSA Douanes continuera de dénoncer ces mesures délétères pour les agentes et les agents de Guadeloupe.

La santé et la sécurité des agents des Douanes, un enjeu crucial pour l'UNSA Douanes

L'UNSA Douanes pour une douane modernisée et efficace dotée de moyens réels et adaptés